

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Hadiri Musrenbang Desa Tumpaang Demi Peningkatan Kesejahteraan Warga

HermanDjide - [PANGKEP.GOBLOG.CO.ID](http://PANGKEP.GOBLOG.CO.ID)

Nov 7, 2024 - 07:28



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Hadiri Musrenbang Desa Tumpaang Demi Peningkatan Kesejahteraan Warga*

PANGKEP - Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bripta Wahyu Hidayat menghadiri Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Desa Tumpaang yang digelar untuk menyusun rencana pembangunan desa tahun mendatang, bertempat di Balai Desa Tumpaang, Kamis (07/11/24).

Kehadiran Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk mendukung jalannya musyawarah serta memberikan masukan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) demi tercapainya pembangunan yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan Musrenbang, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya menyampaikan pentingnya peran masyarakat dalam menjaga kamtibmas sebagai dasar bagi kesejahteraan dan kemajuan desa. "Kami sangat mendukung segala upaya pembangunan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan warga. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif dalam setiap tahap pembangunan," ungkapnya.

Musrenbang Desa Tumpaang ini turut dihadiri oleh perangkat desa, tokoh masyarakat, serta perwakilan warga dari berbagai dusun yang ada. Mereka bersama-sama membahas prioritas pembangunan seperti infrastruktur, kesehatan, dan pendidikan yang akan berdampak langsung pada kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya pendampingan dari Bhabinkamtibmas, diharapkan hasil Musrenbang dapat terwujud dengan aman, lancar, dan sesuai harapan masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Musrenbang ini merupakan bagian dari komitmen Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya dalam mengawal pembangunan desa agar dapat berjalan selaras dengan tujuan kamtibmas, sehingga tercipta kondisi lingkungan yang aman, nyaman, dan mendukung kesejahteraan warga. ( Herman Djide)